



PUERTA SUELTA Y ROTURA DE AZULEJOS EN EL RECINTO DE EDUCACIÓN PREESCOLAR Y DE BÁSICA.

EL DIPUTADO MAURO GONZÁLEZ VISITÓ LAS INSTALACIONES DEL EMBLEMÁTICO RECINTO CHILOTE.

Desde goteras hasta baños en mal estado: acusan deficiencias en escuela

Centro de Padres y Apoderados de la Eulogia Bórquez Pérez aseveró que los problemas se vienen detectando desde marzo y que fueron expuestos al SLEP. Diputado Mauro González visitó el plantel y habló de “condiciones indignas”.

Carolina Ruiz Díaz
 cronica@laestrellachiloel.cl

Preocupación e indignación persisten entre la comunidad educativa de la Escuela Eulogia Bórquez Pérez de Quellón, actualmente bajo dependencia del Servicio Local de Educación Pública (SLEP), Chiloé y hasta el año pasado bajo la Corporación Municipal de Quellón, ante lo que acusan deficiencias estructurales y de funcionamiento y falta de recursos básicos que afectan la normal operación del establecimiento.

De acuerdo a los denunciantes, baños en mal estado, goteras en salas de clases y puertas deterioradas se suman a la ausencia de personal clave como psicólogo escolar y la escasez de insumos de oficina, aseo y materiales pedagógicos.

La presidenta del centro de padres y apoderados, Verónica Ojeda, explicó que “en marzo comenzamos a recibir comentarios de apoderados sobre problemas en los baños, salas con goteras. Fui personalmente al SLEP en abril, quienes me atendieron ese día me dijeron que en dos semanas estaría resuelto, que había un presupuesto, pero eso nunca ocurrió. Por eso solicitamos la visita del diputado Mauro

Enero: “

desde este año el establecimiento depende del Servicio Local de Educación Chiloé.

González, porque ya no podíamos seguir esperando”.

Agregó la dirigente que la comunidad escolar ha hecho su parte. “La directora ha enviado oficios, ha gestionado con los recursos que tiene. Los profesores compran hojas e insumos con su propio dinero. Esta es una escuela pública, con muchos niños cuyos padres no pueden costear esos materiales y no se puede seguir así. Uno no tiene por qué sacar a sus hijos del lugar donde son felices, sino que tienen que ser los adultos responsables, en este caso de mantener el colegio, quienes perciban esta situación y puedan colaborar por la educación de calidad de los niños”.

CENTRO DE ALUMNOS

Desde el Centro de Alumnos de la Eulogia Bórquez, su presidenta Colomba Sandoval también alzó la voz. “Como estudiantes hemos vivido las consecuencias de un

Algunos de estos trabajos ya realizados y otros comienzan mañana (hoy), estimando que todos estarán terminados en el mes de julio”.

SLEP Chiloé.

mal mantenimiento. Tenemos salas con goteras, en el baño de hombres solo funcionan dos lavamanos, en el de mujeres es la misma situación, contamos con varios cubículos y solo funcionan dos, tienen las puertas sin seguro; por lo tanto, recurrimos al baño del personal. Incluso hemos tenido que comprar nuestras propias hojas”.

En tanto, Cristina Ojeda, apoderada del tercero B, expresó su frustración: “Desde enero esperamos una respuesta. Estamos en junio, cerca de las vacaciones de invierno, y todavía no hay soluciones concretas. Como madre, me preocupa profundamente que mi hijo no

Es inaceptable que los baños estén hechos pedazos, sin urinarios, con humedad por todas partes (...) El SLEP no está respondiendo”.

Diputado Mauro González.

tenga acceso ni siquiera a un baño digno, no puede ser que la espera sea tan larga para algo tan necesario”.

A su vez, Karen Henríquez, presidenta de los padres del curso 5ºB y apoderada de dos estudiantes, subrayó: “Algunos dirán ¿por qué no cambias a tus hijos? Pero no, porque en cuanto a la formación académica y de profesionales, el colegio es excelente y mis hijos adoran su colegio, compañeros y amigos de años. Es imprescindible que se dé una pronta respuesta a lo solicitado al SLEP”.

Ante esta situación, el diputado de Renovación Nacional Mauro González visitó la escuela tras ser invitado

“Uno no tiene por qué sacar a sus hijos del lugar donde son felices”.

Verónica Ojeda, presidenta del Centro General de Padres y Apoderados de la Escuela Eulogia Bórquez Pérez.

por apoderados. Tras recorrer las instalaciones, declaró que “es inaceptable que los baños estén hechos pedazos, sin urinarios, con humedad por todas partes. Son condiciones indignas y el SLEP no está respondiendo”.

El parlamentario por el distrito 26 ingresó un oficio solicitando al SLEP Chiloé a fin de que informe con claridad la fecha de inicio de las reparaciones y cumpla con la responsabilidad legal y moral de garantizar condiciones mínimas para el desarrollo educativo en el principal recinto de educación básica de Quellón, con una matrícula de 542 niños.

ACCIONES

Desde el SLEP Chiloé aseguraron que “en cuanto a los recursos entregados a la escuela, es preciso consignar

que estos fueron recepcionados por el establecimiento el día 4 y 29 de abril. Solo en material de aseo se entregaron 750 unidades de insumos. Respecto a los materiales de oficina y educativos, se entregaron 1.700 unidades. En cuanto a infraestructura, con recursos anuales de subvención de mantenimiento de dicho establecimiento, se contrató y ejecutó la mantención de la caldera del sistema de calefacción central y la instalación de trampas contra vectores, encontrándonos en proceso de ejecutar otros temas de mantención de infraestructura”.

“A la fecha, se encuentra generada la orden de trabajo, de las reparaciones de filtraciones de aguas lluvias en sala de clases y gimnasio, reparaciones de servicios higiénicos, varillaje de cámaras de inspección de alcantarillado y regularización de empalme eléctrico monofásico, algunos de estos trabajos ya realizados y otros comienzan mañana (hoy), estimando que todos estarán terminados en el mes de julio, de manera que se encuentren finalizados para el retorno de los estudiantes después de sus vacaciones de invierno”, sumó el organismo con sede en Castro y cobertura en todo Chiloé. ☺